



TURNGAU

WETTERAU - VOGELSBERG

Bericht Gau-Fachwartin Trampolin für 2024

Am 15.06.2024 wurde die Gaumeisterschaft Trampolinturnen vom SKV Büdesheim ausgerichtet. 45 Aktive stellten sich der Herausforderung vor Publikum und Kampfrichter:innen ihre Übungen zu performen. Eine Erhöhung der Teilnehmerzahlen um 30%. Ein gut organisierter Wettkampf machte den Tag für alle zum positiven Erlebnis. Im hessischen Ligabetrieb platzierten sich die Kängurus mit ihren Teams sowohl in der Oberliga als auch in der Jugendliga im Mittelfeld.

Zulauf und Abwanderung von Aktiven halten sich in den Trampolinabteilungen in der Waage, jedoch könnten mehr Aktive aufgenommen werden, wenn es mehr Übungsleiter geben würde. Alle drei Vereine sind auf der Suche nach Unterstützung. Die Trampolin Abteilung des TSV 1904 Nieder-Mörlen e.V. erhält nach jahrelanger hervorragender Arbeit mit ihrem inklusiven Trampolin Trainingsangebot einen von vier Inklusionspreisen der Schlappekicker-Aktion der Frankfurter Rundschau e. V. Das Motto des Vereins – Bei uns sind alle Willkommen – steht nicht nur auf dem Papier, sondern wird jeden Tag gelebt.

Jessica Buchholz Gaufachwartin Trampolin